

Les Questions Fondamentales

<"xml encoding="UTF-8">

Les Questions Fondamentales

Ont-ils été créés à partir de rien ou sont-ils eux les créateurs ? Ou ont-ils créé les cieux et la terre ? Mais ils n'ont plutôt aucune conviction. Possèdent-ils les trésors de ton Seigneur ? Ou sont-ils eux les maîtres souverains ? (At-Tur/35-37)

Comme nous avons déjà mentionné, la première faute d'une personne ayant des préjugés est d'évaluer la religion sans connaître Allah. Les sociologues par exemple, qui font des recherches sur les religions, peuvent écrire des milliers de livres qui expliquent comment les religions ont surgi et affecté les sociétés sociologiquement. Or, malgré ces études et recherches académiques, ces gens ne peuvent même pas comprendre un millième de ce que perçoivent les croyants qui mènent leur vies dans les limites de la religion.

Ceux-ci ne sont pas capables de comprendre la réalité de l'unité d'Allah qui est à la base de la religion. Si quelqu'un décide d'apprendre l'Islam, il doit d'abord comprendre l'existence d'Allah. S'il ne croit pas en Allah, il va alors étudier le Coran et les musulmans dans sa vision de la vie limitée. Le Coran indique ce cas avec le verset suivant :

"Bien au contraire : ils ont traité de mensonge ce qu'ils ne peuvent embrasser de leur savoir, et dont l'interprétation ne leur est pas encore parvenue." (Yunus/39).

L'Islam n'est pas une idéologie humaine sur laquelle on peut avancer des jugements et des conclusions sans base aucune. Quelqu'un ne saisira le vrai sens de l'Islam qu'à condition de comprendre l'existence de Dieu et vivre de la façon décrite dans le Coran. Essentiellement, l'existence de Dieu et la réalité qu'il n'y a point d'autre divinité que Lui sont très claires. Mais dans "la société ignorante" (Le Coran décrit les constitutions hors-Islam avec cet attribut) où les gens n'utilisent pas leur raisonnement à cause de l'habitude d'indifférence et d'indolence, ils deviennent aveugles et ne peuvent pas réaliser cette vérité. C'est pour cette raison qu'ils sont appellés ignorants.

Voici l'un des nombreux versets invitant à la réflexion sur l'existence d'Allah:

Dis : 'Voyez-vous ? Si Allah prenait votre ouïe et votre vue, et scellait vos coeurs, quelle divinité autre qu'Allah vous les rendrait ?" Regardez comment, à leur intention, Nous clarifions les preuves ! Pourtant ils s'en détournent. (AL-Anam/46).

Un petit exemple peut nous aider à enrichir nos points de vue et atténuer cette part d'ignorance qui réside en nous:

Supposons qu'il y ait une personne dont toutes les connaissances y compris la connaissance de soi-même et de son propre corps ont été ôtées de sa mémoire. S'il se trouve dans une place comme le monde, que sentirait-il? Il serait sans doute si surpris et étonné qu'il serait fou de curiosité. La première chose dont il s'apercevrait serait probablement son corps.

Il ne saurait pas au début que son corps appartient de fait à lui, le considérerait comme un objet étranger comme les autres choses dans la scène. Il serait ensuite très intéressant pour lui de pouvoir contrôler les parties de son corps et leurs faire faire ce qu'il désire. Il essaierait probablement de figurer l'emploi de ses bras en les levant et baissant tour à tour.

Il trouverait un milieu tout à fait convenable à son corps dont l'origine de l'existence lui est toujours inconnu. Un terrain solide pour marcher, une image nette à contempler, des odeurs magnifiques à sentir, divers animaux, une température juste convenable à son corps, une atmosphère convenable à respirer et des milliers d'autres équilibres sensibles... Des fruits à manger pour combler sa faim, une eau pure et claire pour étancher sa soif etc.

Mettons-nous une minute à sa place et réfléchissons.... Dans une place comme celle-ci, est-ce que nous nous comptenterions seulement de jouir du bon temps ou bien nous poserions-nous des questions métaphysiques? Essayerons-nous de comprendre qui nous sommes, pourquoi nous sommes ici, quelle est la raison de notre existence ou celle de l'ordre présent, ou bien ignorions-nous simplement ces questions et notre seul souci serait de savoir comment jouir au mieux de ces biens? Est-ce que les premières questions qui nous viendront à l'esprit ne seraient pas les suivantes?

Qui suis-je? Qui m'a créé, qui a créé ce corps parfait? Qui a créé ce grand ordre qui m'entoure?
Que veut Celui qui a créé tout de moi? Que veut-il bien me montrer?

Nous croyons que même une personne avec un esprit faible penserait qu'il n'y a rien de plus important que de trouver des réponses à ces questions. Quelqu'un qui ne prête aucune attention à ces questions et préfère passer sa vie accomplissant seulement ses besoins physiques, se promenant autour pendant le jour et dormant la nuit, serait assurément quelqu'un sot sans compréhension.

Quelqu'un doit avoir créé son corps et ses environnements, et ils devraient s'être produits tout à coup? Une fois qu'il a été créé, chaque seconde du reste de sa vie doit avoir également été dépendante de cet Etre Supérieur, qui l'avait créé au début. Qu'est-ce qui pourrait être plus important que de savoir cet Etre Supérieur qui possède évidemment une grande puissance?

Continuons à aller de pair avec notre exemple et supposons qu'il atteint une ville après avoir marché à travers pendant un moment. Il y a de divers types de personnes là, la plupart d'entre elles est plutôt vulgaire, ambitieuse et malhonnête. Et presque personne ne pense à leur Propriétaire et à l'endroit où ils vivent. Bien que chacun ait un travail, un but ou une idéologie propre, les personnes de la ville ne peuvent pas y assurer un bon ordre, avec lequel chacun serait content.

Présumons qu'il rencontre certains gens pour lesquels le peuple de la ville éprouve une telle antipathie qu'il témoigne combien cette communauté est hostile à ces personnes. Quant à comment ces personnes sont, il voit qu'elles sont sensiblement différentes des autres en beaucoup de façons.

Il estime que ce sont des personnes raisonnables, dignes de confiance et gentilles. Elles semblent humbles et parlent d'une façon claire, modérée et sensible. Il observe facilement qu'il n'y a pas de problème avec elles, ainsi il devient confus et doute alors pourquoi les gens de la ville pensent autrement.

Supposons qu'il commence une conversation avec eux et ils lui indiquent: " Nous avons une vue de la vie et pensée différente des autres, parce que nous nous rendons compte qu'il y a un Propriétaire de cet endroit et de toute autre chose.

Nous nous rendons également compte que Sa Puissance est au-dessus de tout et qu'il a créé cet endroit et tout pour nous éprouver et instruire jusqu' au jour de notre départ de cet endroit.

Nous avons un livre que nous avons reçu de Lui et nous menons nos vies selon ce livre. " Dans une telle situation, peut-être il ne pourrait pas être cent pour cent sûr que ces personnes disent vraiment la vérité. Mais il comprendrait probablement que de ce dont elles parlent est

tout à fait important.

Il sentirait qu'il n'y a rien plus important que d'obtenir d'autres informations sur ces personnes pour le moment et s'interrogerait sur le livre dont elles parlent, n'est-ce pas?

La seule chose qui nous arrête c'est d'être aussi sensible que la personne dans cet exemple est notre être sur terre pendant une plus longue période. Nous avons éprouvé un processus de croissance au lieu de se produire tout d'un coup en tant qu'adulte, comme c'est le cas pour cette personne dans l'histoire.

En conséquence, nous devons admettre que la plupart d'entre nous se trouve dans une position semblable à celle des gens dans l'exemple dû à négliger de telles questions en nos vies. Ce que nous devrions en outre considérer est que presqu'aucun des gens dans cette ville a pensé aux questions alignées ci-dessus, ils ont trouvé quelques réponses conformes sur eux-mêmes et ont finalement détourné de l'Etre Supérieur, qui les a créés. En fait, la plupart d'entre eux n'est même pas passée par ces étapes, mais a simplement considéré ces questions hors de l'ordre du jour et décidé de feindre pour ne pas voir quelques faits très cruciaux en raison de leur indifférence et ignorance collectives.

Sommes nous avertis du fait que la "société de l'ignorance" où nous vivons nous empêche de répondre à ces questions cruciales mentionnées ci-dessus, en nous maintenant occupés avec des questions comme: "que mangerai-je ce soir, quelle robe dois-je porter demain?" ou "que pense-t-elle de moi, que devrai-je lui dire?" Une pleine ignorance tout en prétendant vivre dans un prétendu âge d'information.

Maintenant, vous avez une chance! Pensez sur l'ignorance complète du but de la vie à laquelle une personne pourrait être exposée par une telle "société d'ignorance" et posez-vous la question suivante: Comment est-ce que j'ai hérité l'existence?

Afin de pouvoir répondre à cette question, il serait utile de commencer par le début physique de notre existence et de penser à l'événement extraordinaire, "la naissance".

La brève histoire de la naissance peut être récapitulée de la manière ci-dessous:
Les spermes sont tout à fait produits à l'extérieur du corps d'un homme.

La raison de ceci est le fait que la production de sperme peut seulement s'effectuer dans un environnement approprié avec environ 35 degrés de Celsius qui est de deux degrés au-dessous de la température de corps moyenne. Les testicules mâles sont les seules pièces de corps avec cette température, car ils sont correctement placés en dehors du corps. Pour fixer la température exigée au niveau exigé, un autre mécanisme est lancé.

La peau couvrant les testicules se rétrécit quand il fait froid et sue quand il fait chaud, pour garder la température de la gamme de produits de zone de production. Approximativement mille spermes sont produits par minute et ils ont une conception spéciale qui soulage leur long voyage des testicules de l'homme à l'oeuf de la femme. Un sperme contient une tête, un cou et une queue au moyen des quels il se déplace comme un poisson vers l'utérus de la mère.

La partie principale, qui porte le code génétique du futur être humain, est couverte d'une armure protectrice spéciale. L'avantage de cette armure est noté à l'entrée de l'utérus de la mère. Cet endroit est très acide pour protéger la mère contre des microbes et d'autres particules étrangères comme des spermes et au moyen de cette armure la plupart des spermes parviennent à rester vivants.

Non seulement les spermes sont ejaculés à l'utérus. Le sperme est un mélange qui se compose de beaucoup d'autres liquides. Ces liquides contiennent le sucre qui fournit l'énergie aux spermes. Le sperme, qui est une base sous sa forme chimique, neutralise l'environnement acide à l'entrée de l'utérus et crée un environnement sûr pour les spermes.

Il rend également l'environnement glissant de sorte que les spermes puissent se déplacer le long facilement. Les spermes éprouvent un voyage difficile à l'intérieur du corps de la mère jusqu'à ce qu'ils atteignent l'oeuf. Bien qu'ils essayent à tout prix de se protéger, seulement mille spermes sur 200-300 millions peuvent atteindre l'oeuf.

En vue de cette brève information, essayons de trouver une réponse à quelques questions qui apparaissent dans nos têtes: Comment un sperme peut-il se rendre si approprié à l'utérus de la mère sur lequel il ne connaît rien d'avance? Comment un sperme peut-il être produit dans le corps mâle d'une voie qu'il peut survivre et trouver son chemin à l'oeuf dans l'utérus femelle malgré les mécanismes de protection du corps femelle au sujet duquel le sperme n'a aucune idée d'avance?

Comment est-ce que ceci peut se produire?

Puisqu'un sperme n'a aucune capacité de s'adapter à un environnement inconnu d'avance, la seule réponse à cette question peut être le fait qu'il a été en réalité créé ainsi.

Continuons la brève histoire de la naissance:

Un oeuf est environ de la taille moitiée d'un morceau de sel. L'endroit où un oeuf et un sperme se rencontrent s'appelle la trompe utérine. L'oeuf sécrète un fluide spécial qui mène les spermes à l'oeuf. Pendant que les spermes s'avancent plus près de l'oeuf, leur armure protectrice est fondu par un autre fluide sécrété par l'oeuf.

En conséquence, les sachets dissolvants d'enzymes apparaissent sur la couverture des têtes des spermes. Au moyen de ces enzymes, le sperme qui doit fertiliser l'oeuf, pénètre la membrane de l'oeuf. Quand les spermes entourent l'oeuf, ils se luttent pour entrer à l'oeuf. La plupart du temps, seulement un sperme fertilise l'oeuf et dès ce moment-là, il n'y a aucune possibilité pour un autre sperme d'y entrer. Puisque la charge électrique des spermes et de l'oeuf sont opposée avant la fertilisation, ils s'attirent. Après l'entrée du premier sperme, la charge électrique de l'œuf change, ayant alors un effet de poussée sur le reste des spermes.

En conclusion, l'Adn du mâle inclus dans le sperme combine avec de l'Adn de la femelle. Il y a dès lors une nouvelle cellule, le zygote, qui est un nouvel être humain à l'intérieur de l'utérus de la mère.

Après avoir considéré ce peu de données, une nouvelle question vient à nos esprits: Comment se fait-il qu'un oeuf est préparé à accueillir un sperme comme s'il "avait su" qu'il renconterait le sperme? Comment est-ce que ceci a pu se produire? La seule réponse à cette question est que l'oeuf est créé pour convenir au sperme par la volonté d'un Créateur qui également crée et contrôle les spermes.

La nature extraordinaire de la naissance ne termine pas avec tout ceci. L'œuf fertilisé s'accroche dans l'utérus par sa surface spéciale. Les petites protubérances sur la surface avancent et entrent à l'intérieur de l'utérus de la mère comme les racines des plantes dans la terre. Le zygote commence à se développer par des hormones sécrétées par la mère. L'œuf continue à s'alimenter avec la nutrition fournie par la mère. Avec du temps, les cellules se divisent et croissent en nombre par le modèle de 2-4-8-16. Au début, toutes les cellules qui sont constituées par la division de vieilles cellules ont les mêmes propriétés l'une par rapport à l'autre.

Puis tout d'un coup les cellules nouvellement formées de façon ou d'autre commencent à différencier et montrent de différentes caractéristiques, car elles doivent former les organes différents du fœtus. La science d'aujourd'hui manque toujours de donner une réponse satisfaisante à la question de pourquoi et de quelle façon cette différentiation des cellules a

exactement lieu et comment elles se forment de différents organes dans une organisation si parfaite.

Comme le temps passe, un changement énergique intervient au fœtus à la forme de gelée. Les os relativement rugueux commencent à se former à l'intérieur de cette structure molle, chacun étonnamment dans leurs endroits appropriés. Ce qui est étonnant ici, c'est tandis que toutes les cellules portaient exactement les mêmes caractéristiques au début, quelques-unes se sont transformées à des cellules d'œil qui sont sensibles à la lumière et d'autres ont formé des cellules de nerf pour percevoir la chaleur tandis que d'autres ont formé des cellules pour détecter les vibrations de son, à travers des processus de différenciation. Enfin la construction de foetus est terminée et un nouveau bébé vient au monde. À ce stade, c'est 100 millions de fois plus grand et 6 milliards de fois plus lourd que sa forme initiale quand c'était un œuf fertilisé.

Bien que le développement de ce nouveau être ait été terminé dans l'utérus de la mère, il a toujours beaucoup de chemin à faire dehors! Ici nous avons une autre question qui doit être répondue. Comment les cellules de la même structure peuvent-elles commencer à se grouper et former de différents organes du corps tandis qu'elles se multiplient?

Cette "brève histoire" mentionnée au-dessus nous concerne, parce que c'est une tentative de répondre à la question comment nous nous sommes produits. Pour nous, que peut-être plus important que de trouver la cause et le propriétaire du grand, extraordinaire et complexe événement de notre existence? Quand nous jetons un coup d'œil sur cette histoire courte, nous voyons que nous trouvons beaucoup d'autres questions par hasard auxquelles la science sous l'influence du matérialisme n'a trouvé aucune réponse encore.

En fait la réponse est simple, il n'y a aucune réponse à ces questions au sujet de naissance autre que d'accepter la présence d'un Créateur. Ce serait un grand défaut de penser que toutes ces exécutions complexes se produisent toutes seules ou par hasard. Comment peuvent les cellules décider de former les organes humains?.

Supposons être en une date plus avancée et qu'il y a deux adultes sages venant ensemble et décidant de travailler sur un projet d'ingénierie. Même entre ces deux personnes, quelques malentendus se produiront inévitablement et ceci risquera le succès du projet.

Puis, comment se fait-il que puissent les milliers et les millions de cellules fonctionner

ensemble et former une organisation absolument parfaite sans n'importe quel ennui? Qui peut oser répondre à cette question comme, " peut-il cela être possible par hasard "? Quelques "scientifiques" athées d'aujourd'hui expliquent cette situation merveilleuse comme " magie de nature ". Qu'est-ce que cela signifie? Qui est la nature? La nature a-t-elle été créée également?

Une autre tentative en répondant à cette question pourrait se rapporter à la mère et au père, qui serait un essai insignifiant. Le rôle des parents dans une telle éventualité est en fait très peu.

Ni la mère, ni le père ne se rend compte de ce qui se passe dans eux-mêmes concernant la production des cellules, la fertilisation et le développement de genre du foetus. La date de naissance exacte pour enfanter est inconnue à la mère qui n'a aucun contrôle sur l'accouchement. Néanmoins la mère et le père sont vus comme " origine de sa vie". Mais sont-ils ainsi?

La mère et le père sont très importants pour leur enfant car ils ont pris un rôle dans son existence. D'autre part, il ne pense jamais à son vrai Créateur ou ne le fait que très rarement.

Le vrai Créateur qui a la puissance ultime et contrôle tout y compris la naissance, la vie et la mort, ne vaut-il pas plus d'amour et de respect? Son existence est claire et l'existence d'aucune autre chose sans lui n'est pas possible. Personne ne peut créer un autre ou une matière mais Allah peut, alors qu'il n'a jamais engendré, n'a pas été engendré non plus comme le verset l'indique. (Al-Ikhlas 3)

La création est expliquée dans le Coran comme suit; Nous avons certes créé l'homme d'un extrait d'argile, puis Nous en fîmes une goutte de sperme dans un reposoir solide. Ensuite, Nous avons fait du sperme une adhérence; et de l'adhérence Nous avons créé un embryon; puis, de cet embryon Nous avons créé des os et Nous avons revêtu les os de chair. Ensuite, Nous l'avons transformé en une tout autre création. Gloire à Allah le Meilleur des créateurs! (Al-Muminune,12-14)

En cette position il est clair qu'il n'y ait aucune différence entre cet homme dans l'histoire et nous, qui a été créé " soudainement " et devenu curieux au sujet de la question "qui m'a créé?" et tout ce qui se trouve autour de lui.

Oui, il ne s'est trouvé en tant qu'adulte et sans aucun parent qui lui a donné naissance et l'a élevé. Mais maintenant nous savons également que les parents ne peuvent expliquer l'origine ultime de notre existence, ainsi nous pouvons considérer la situation de nous-mêmes

semblable à cet homme dans l'histoire.

Dans une telle situation, la chose la plus importante à faire est de rechercher la vérité, écouter ceux qui réclament avoir la connaissance et l'évidence au sujet de la vérité et puis penser au-dessus de ce qui nous est dit. Prenez l'homme dans l'histoire encore.

Comme nous savons, il rencontre certains dans la ville qui lui disent qu'ils peuvent le présenter au créateur qui crée tout et il y a un livre de Lui. Que pensez-vous qu'il ferait? Les écouterait-il ou s'éloignerait-il simplement d'eux en préférant être impliqué avec de telles questions quotidiennes ordinaires comme " Que dois-je porter ce soir? Que dois-je dire à celui-ci?" qui sont répétés chaque jour et ne soutiendront aucune signification pendant un jour où la mort vient à lui.

Lequel de ces deux choix est-il plus raisonnable, logique et consciencieux? Vous, sans doute, savez la réponse correcte pour cet homme. Alors, et vous-mêmes?

Quelques autres versets du Coran indiquent l'événement de la création comme:

L'homme pense-t-il qu'on le laissera sans obligation à observer ? § N'était-il pas une goutte de sperme éjaculé ? Et ensuite une adhérence. Puis [Allah] l'a créée et formée harmonieusement; puis en a fait alors les deux éléments de couple : le mâle et la femelle ? Celui-là (Allah) n'est-il pas capable de faire revivre les morts ? § (Al-Qiyamah, 36-40)

Et Allah vous a créés de terre, puis d'une goutte de sperme, Il vous a ensuite établis en couples. Nulle femelle ne porte ni ne met bas sans qu'il le sache. Et aucune existence n'est prolongée ou abrégée sans que cela soit consigné dans un livre §. Cela est vraiment facile pour Allah. (Fatir, 11)

L'humain est un être créé par Allah et comme entité créée, ne peut pas changer ce fait. Il ne peut apporter aucune autre explication à sa propre existence. Puisqu'il a été créé, il ne serait pas laissé sans contrôle et irresponsable comme souligné dans les versets ci-dessus. Il y a naturellement un but pour la création. Où trouvera-t-il la réponse alors? Il y a seulement une ...réponse à cette question: Dans le livre qu'Allah a envoyé vers le bas sur lui